



Les MJC en tant qu'actrices de changement et d'émancipation par l'éducation populaire et la culture pour tous, par tous, ont un rôle important à jouer dans l'accompagnement des jeunes en service civique. Les MJC sont des lieux d'expression de l'engagement du/de la service civique, du fait de leurs objectifs de mettre en mouvement des citoyens et de développer des expériences innovantes sur tout le territoire.

Service Civique

Appel à candidature

La MJC-MAISON POUR TOUS d'Hérouville Saint Clair propose un poste de Service Civique

Peuvent postuler les jeunes âgés de 16 à 25 ans

Engagement de 6 mois à partir du 6 janvier 2020

Mission

Favoriser l'implication et l'engagement des adhérents par la mise en place d'un espace de concertation et de propositions qui permette aux adhérents de participer directement à la vie de l'association

Info/Contact

<https://www.service-civique.gouv.fr/>

Marité Gendron : mjc.14herouville@orange.fr

Tel : 02 31 45 32 99